

Déclarations des élus communistes d'Aulnay-Sous-Bois



Groupe des élus PCF-Front de Gauche
Conseil Municipal d'Aulnay-sous-Bois
eluscommunistesaulnay@orange.fr

Aulnay-sous-Bois 31 mai 2016

Compteur LINKY : Arnaque et dangers !

De nombreux Aulnaysiens-nes nous font part de leurs inquiétudes concernant les nouveaux compteurs ERDF « Linky », et ce d'autant plus que certains d'entre eux ont déjà reçu un courrier leur indiquant la pose prochaine de ce compteur.

Les élus Communistes regrettent le manque de transparence d'ERDF, responsable de l'installation de Linky.

Nous demandons qu'un débat ait lieu au conseil municipal comme dans de nombreuses communes où les conseils municipaux se sont opposés à l'installation de ces compteurs.

Nous proposons au maire d'en interdire la pose sur le territoire d'Aulnay-sous-Bois

Les risques existent :

- **Santé** : sensibilité aux radiofréquences (l'appareil enverra en permanence des informations par courant porteur en ligne et rayonnera dans toutes les pièces de la maison)
- **Confidentialité des données**
- **Continuité d'approvisionnement** en cas de piratage informatique
- **Coupure à distance et réduction de puissance** sans contact humain préalable
- **Augmentation de tarif** sous prétexte d'offres personnalisées.

Ces compteurs n'apportent aucun avantage aux consommateurs

L'Allemagne et la Belgique l'ont déjà refusé ! Pourquoi pas la France ?

Nous nous insurgons contre cette évolution à marche forcée, gabegie écologique (des millions de compteurs fonctionnels détruits), sociale puisque des milliers d'emplois seront, à terme, détruits, et dont la valeur ajoutée sera quasi nulle.

Les Aulnaysiens-nes peuvent refuser l'installation des compteurs Linky, ils pourront compter sur le soutien des élus communistes d'Aulnay-Sous-Bois.